

L'ECOLE DES PETITS PAS

L'Ecole des Petits Pas est en quelque sorte une « **prépa** » à la **maternelle** permettant aux enfants d'acquérir une aisance dès leur entrée en Petite Section.

L'Ecole des Petits Pas est une structure **unique** sur Beauvais qui accueille des enfants de 2 ans et demi à l'école. Son objectif est d'inscrire les enfants dans l'acquisition de compétences premières indispensables à la mise en place des apprentissages de maternelle.

Historique

Sensibilisés depuis de nombreuses années à l'accueil des enfants de moins de 3 ans, l'Institution du Saint-Esprit a souhaité créer une structure encore plus adaptée aux besoins spécifiques de ces jeunes enfants. C'est ainsi que l'Ecole des Petits Pas a vu le jour en septembre 2011 ! Aujourd'hui, sa notoriété n'est plus à faire !

Accueil

Sa capacité d'accueil est de 18 à 20 enfants maximum, encadrés par deux adultes. Ces deux adultes « référents » présents en permanence apportent aux enfants une sécurité émotionnelle leur permettant de prendre confiance.

Organisation

L'Ecole des Petits Pas est complètement intégrée à l'organisation de l'école : mêmes horaires, mêmes vacances, sur le même site... simplifiant l'organisation familiale.

Spécificité

Les enfants ont la possibilité de fréquenter l'école à la journée ou la demi-journée. Une fréquentation régulière reste cependant nécessaire pour la bonne intégration des enfants.

Les enfants qui ne sont pas encore propres peuvent intégrer l'Ecole des Petits Pas (les parents fournissent alors les couches). L'apprentissage de la propreté reste cependant un objectif à atteindre rapidement !

Lien avec la Maternelle

Tout au long de l'année, les enfants de l'Ecole des Petits Pas vont se familiariser avec l'Ecole Maternelle en découvrant :

- les différents espaces,
- mais aussi les adultes qui la fréquentent.

Des échanges avec la Petite Section seront privilégiés et favorisés pour permettre une transition en douceur de l'enfant vers l'Ecole Maternelle (sorties, activités communes, etc.)

Mission et activités

L'Ecole des Petits Pas est une structure adaptée aux besoins spécifiques des jeunes enfants. La socialisation et l'autonomie sont les objectifs prioritaires.

L'Ecole des Petits Pas est incontestablement un **atout** pour bien commencer sa scolarité. Les apprentissages de maternelle se mettent plus rapidement en place car les enfants des Petits Pas ont déjà intégré les règles de l'école et certains attendus (tenue du crayon, des ciseaux, les couleurs, ...).

Très attentive au développement des enfants qui lui confiés, il arrive parfois que la responsable de la structure repère d'éventuels troubles chez l'enfant. Elle vous orientera alors vers des spécialistes, qui, par une prise en charge très tôt, favorisera sa réussite scolaire dès la maternelle. Il ne faut pas attendre !

Les repas

Les repas sont pris en classe, dans leur cadre de vie, avec les adultes référents. Nous ne souhaitons pas les bousculer.

Ils apprennent à manger seul, proprement (n'oubliez pas de fournir un bavoir chaque semaine !), à goûter de tout, et se régaler des plats variés proposés à la cantine.